

"Ansgar war schon immer mein Idol"

Ein 25-jähriger Arminia-Fan aus Baden hat sich einen Platz im "Team Ansgar" ersteigert, wenn es am Freitag in der SchücoArena zum Showdown für den weißen Brasilianer kommt.

„Ein absolut geiles Erlebnis, egal, wie lange der Einsatz dauert. Ansgar war schon immer mein Idol“, freut sich **Sebastian Herkert** über sein erfolgreiches Höchstgebot, das bei 1821,50 Euro liegt. Der sympathische Baden-Württemberger ist nicht nur ein wahrer Ansgar-Fan, der besonders die „lockere und offene Art“ des Edeltechnikers schätzt, sondern auch seit über sechs Jahren Mitglied im Arminia Supporters Club. „Ich bin damals in der dritten Liga Arminia-Fan geworden, weil der Verein angenehm und sympathisch ist“, betont Herkert.

So ließ sich der Landesligaspieler auch nicht lange bitten, als die Auktion um den Platz im „Team Ansgar Brinkmann“ vor zwei Wochen auf www.sport-auktion.de startete. „Da wäre ich bis zur Schmerzgrenze gegangen, die bei über 2000 Euro liegt“, verrät Herkert. Insgesamt wurden bei der Internet-Auktion 39 gültige Gebote abgegeben, davon alleine 18 Gebote im vierstelligen Euro-Bereich. Übrigens: Nach Abzug aller Kosten, die die Austragung der Partie mit sich bringt, kommt der gesamte Erlös den „Alm-Rollis“ zu.

Dem Key-Account-Manager aus dem Odenwald ist die Vorfreude auf das Event deutlich anzumerken. Kein Wunder, dass der Euphorie-Funke schon längst auf den Bekanntenkreis übersprungen ist. Herkert wird die knapp 400 km lange Reise vom Odenwald bis nach Ostwestfalen nicht alleine antreten. „Es kann sein, dass wir einen Bus für 25, 30 Leute mieten“, strahlt Herkert, der die Auswärtsspiele der Blauen so häufig wie möglich besucht und in dieser Saison unter anderem in München, Mannheim und Karlsruhe im Arminia-Block stand.

Los geht es für die Reisegruppe bereits am Donnerstag. Einen Tag später steht Sebastian mit Ansgar Brinkmann zusammen für den Privatsender SAT 1 vor der Kamera, bevor abends das große Event steigt. Nach dem Spiel besucht Herkert selbstverständlich die Players Party, ob der „einmaligen Gelegenheit, alle Fußballgrößen kennen zu lernen“, reibt er sich schon jetzt die Hände.

Ansgars adrette Auswahl

Ein "Who is Who" aus der Welt des Fußballs - u.a. drei Weltmeister - sowie weitere Sport- und Unterhaltungsgrößen begleiten Ansgar Brinkmanns Abschiedsspiel am Freitag.

Dabei stehen sich die „Arminia Allstars“ und das „Team Ansgar“ ab 19:30 Uhr in der SchücoArena gegenüber, um den weißen Brasilianer gebührend zu verabschieden. „Das Stadion wird wackeln“, verspricht dieser. Angesichts seiner Gäste wohl keine zu vollmundige Ankündigung:

Matze Hain, Sergej Barbarez, Icke Hässler, Fatmir Vata, Fredi Bobic, Dirk van der Ven, Jörg Bode, Jörg Böhme, Detlev Dammeier, Rodolfo Esteban Cardoso, Martin Kollenberg, Christian Wück, Thomas Stratos, Billy Reina, Stefan „Studti“ Studtrucker, Alexander Schur, Uwe Bindewald, Roy Präger, Willi Landgraf, Heiko Bonan, Marco Rehmer, Günther Schäfer, Markus Münch, Thomas Berthold, Joe Enochs, Uwe Bein, Carsten Gockel, Roger Schmidt, Thomas Reichenberger, Axel Kruse u.v.m.

Ebenfalls ihr Kommen angekündigt haben „Tiger“ Dariusz Michalczewski, Stefan Kretzschmar, Elton, Rainer Calmund und Götz Alsmann.

Ansgar wird im ersten Durchgang für die Arminia Allstars (Trainer Benno Möhlmann), in der zweiten Halbzeit für das Team Ansgar (Jörg Berger) auflaufen.